

## TRANSPORTS : Flying Whales choisit la Nouvelle-Aquitaine pour construire ses dirigeables

Le constructeur de dirigeables [FLYING WHALES](http://www.flying-whales.com) (siège social à Suresnes/Hauts-de-Seine), a annoncé mercredi 10 juin au salon international de l'aéronautique et de l'espace de Paris-Le Bourget, avoir choisi la région Nouvelle-Aquitaine, pour implanter une usine de fabrication de ballons dirigeables, destinés à transporter des charges allant jusqu'à 60 tonnes. L'usine de construction de cet engin, de 150 mètres de long, soit l'équivalent de deux Airbus A 320, pourrait générer près de 400 emplois. Un investissement de 90 millions d'euros dont 10 millions d'euros apportés par la Nouvelle Aquitaine. Le site retenu sera dévoilé avant la fin de l'année. [www.flying-whales.com/fr](http://www.flying-whales.com/fr)